

### **+ Fue mando policial en el gobierno de Javier Duarte; lo acusan de pederastia y desaparición forzada; violencia cunde en el país**

VERACRUZ, Ver., 4 de Mayo de 2017.- El diario Reforma destacó este día que Alfredo N, un exmando policial durante el gobierno de Javier Duarte, fue detenido y recluido en un penal.

El agente operó bajo el mando de Arturo Bermúdez Zurita, un poderoso comandante también ya arrestado por elementos de la Fiscalía veracruzana, y fue arrestado el pasado 29 de abril; la instancia confirmó que Alfredo fue premiado en 2015 como Policía del Año.

Bermúdez Zurita fue detenido el pasado 3 de enero por su probable responsabilidad en el delito de enriquecimiento ilícito, abuso de autoridad y tráfico de influencias. Este miércoles 3, la Fiscalía de Veracruz informó que obtuvo otra orden de aprehensión contra el excomisario Alfonso N, por el delito de secuestro agravado tras habersele revocado la suspensión definitiva que impedía órdenes de aprehensión en su contra. Tiene acusaciones por delitos como desaparición forzada y abuso de autoridad.

Reforma reportó que el excomisario es señalado por familias por la desaparición de más de 30 personas durante operativos en Veracruz. Lucía Díaz, vocera de colectivo Solecito de Veracruz, señaló que él "es uno de los grandes perpetradores de desapariciones forzadas en la zona centro del Estado".

El colectivo Solecito ha informado que prepara también una denuncia penal contra el ex gobernador de Veracruz, Javier Duarte, por el delito de desaparición forzada. Duarte está en Guatemala en espera de que el gobierno mexicano solicite formalmente su extradición a México.

MASACRE EN BAR DE NL

Un comando acribilló la medianoche de miércoles, a tres hombres que se encontraban afuera de un bar de San Pedro Garza García, Nuevo León.

En el bar La Única, de Río Amazonas y Grijalva, en el Centrito Valle --a unos 300 metros de un puesto de vigilancia de la Policía de San Pedro--, sujetos armados con rifles de asalto arribaron en dos vehículos y abrieron fuego contra los clientes del bar. Tres hombres murieron y uno fue herido. Los sujetos escaparon.

### NIÑO ASESINADO

Un niño fue víctima "colateral" de la delincuencia en un atentado a balazos contra una vivienda de la colonia Santa Cecilia, en San Miguel de Allende, en la populosa colonia Santa Cecilia, a la entrada de la ciudad.

Testigos hablan de sujetos a bordo de una camioneta, se detuvieron y comenzaron a rafaguear la vivienda. Una de esas balas le pegó en el abdomen del niño de 7 años que se encontraba enfrente de su casa. El pequeño fue hallado con vida y trasladado al Hospital General de esa ciudad, donde poco después murió.

De los atacantes hasta el momento no se sabe nada. El asesinato de este menor se suma al de los tres niños asesinados hace tres meses.

### 5 MUERTOS EN TAMAULIPAS

REYNOSA, Tamps., 4 de Mayo de 2017.- Los enfrentamientos entre grupos de delincuentes han dejado cinco muertos, 11 bloqueos con incendio de llantas y vehículos y el Ejército y la Marina han asegurado vehículos y armas de alto poder en tres acciones relacionadas.

## Preso "Policía del año"

Escrito por Agencias

Jueves 04 de Mayo de 2017 16:06

---

El Gobierno de Tamaulipas volvió a activar el semáforo rojo en esta ciudad, donde 20 colonias son afectadas por la disputa de los últimos días entre al menos dos cárteles que se disputan el control de la plaza.

## NIÑOS, ESCUDOS HUMANOS

PUEBLA, Pue., 4 de Mayo de 2017.- Los conocidos como "huachicoleros" –ladrones de combustibles-- usaron a niños como escudo para atacar a militares en Puebla, agresión confirmada por la Secretaría de la Defensa Nacional, en el llamado "Triángulo Rojo".

Un grupo de individuos habrían utilizado como escudo a mujeres y niños, razón por la que los uniformados no respondieron a la agresión. El incidente dejó dos soldados muertos y uno herido, que fue evacuado al Hospital Militar Regional de Puebla, para recibir la atención médica.

Generales, Jefes, Oficiales y Tropa del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, expresan condolencias a los familiares de sus compañeros de armas.